

El Senado aprueba dar apoyo económico al Museo del Calzado para salvarlo

04/03/2019



Pedrosa ha defendido esta moción ante el Senado.

La senadora del Partido Popular, Adela Pedrosa, ha defendido hoy una moción, que ha resultado aprobada por unanimidad, en la Comisión de Cultura de la Cámara Alta, por la que se insta al Gobierno a **apoyar económica e institucionalmente al Museo del Calzado de Elda**. "El Museo es único en el mundo, orgullo de una industria y de todo un pueblo", ha asegurado.

La senadora popular ha afirmado que el Museo del Calzado, que cuenta con más de 15.000 piezas, es uno de los principales atractivos turísticos de Elda y

"languidece debido a la falta de interés y apoyo de las instituciones. Tanto el apoyo local como el autonómico lejos de responsabilizarse con lo que es una **referencia de la potencia industrial, mira hacia otro lado para no implicarse**". Adela Pedrosa ha explicado que ha sido toda la comarca la que ha colaborado en la creación del Museo del Calzado que, de manera altruista, se ha implicado en esta obra que **"engrandece la industria zapatera"**. Pero hace 20 años que la exposición no ha podido ser ampliada por la escasez de vitrinas donde colocar los zapatos, que **"ahora inundan los sótanos"**.

En este sentido, ha reclamado la urgente realización de un **proyecto integral para remodelar los expositores y evitar que desaparezca**. "La situación en la que se encuentra actualmente es extrema. La muestra **arrastra una deuda de 150.000 euros que crece debido a los intereses de demora**, y la **ridícula subvención municipal** apenas sirvió el año pasado para cubrir gastos de impuestos y nóminas", ha lamentado Pedrosa.

La exalcaldesa de Elda ha asegurado que la solución "[no son los 120.000 euros que ha prometido Ximo Puig](#), que

es una cantidad insuficiente y que nos tememos que **tardará mucho en llegar porque son muchas las promesas incumplidas por la falta de voluntad política**". La senadora popular ha reclamado el apoyo de todas las instituciones "para poner en valor el legado de la zona y conseguir que el Museo del Calzado de Elda recobre el protagonismo perdido y la proyección nacional e internacional que merece".

Todavía no se ha decidido en qué consistirá el apoyo institucional o la cantidad económica que se podría destinar al Museo del Calzado.